

1学年通信 「cooperation」 (HP同時配信)

◆ 私は…騙されない？ ◆

右の記事は新聞に記載があったものである。見て分かることは何だろう？

かつてはこのような「詐欺」行為は「オレオレ詐欺」とか呼ばれ、高齢者がそのターゲットであった。しかし、今は若年層も含めて被害者になっており、その手段や方法も多様化している。なかには「詐欺」ではなく、「強盗・殺人」等になっているケースもある。また、犯罪組織も複雑化し、いわゆる「闇バイト」等の犯罪も増えている。

誰しもが「私はだまされるはずがない」と思っているが、現実は被害者が減っておらず、社会に出てまもない若い人の被害も多い。では、どうやつたらだまされないか？実は高校の学習に関連性があり、しかも犯罪防止の学習ではなく、日常の学習（教科・科目）にヒントがある。学習の基本は、教科書等の文章をしっかりと読んで理解し、さらに自分に置き換えをし、発展や応用させる、というのが一般的だが、この一連の流れができないとだまされる可能性がある。それは例えば、訳の分からない書類やその説明を理解しないまま印（はんこ）を押す、サインをす

ることで契約が成立し、それによって金銭を要求されたり、労働を強いられる、などがその例である。だまされないように高校の学習があるわけではないが、社会に出るための基本を学び、さらにその準備としての知識を得ること、体験をすることをしっかりと行えるか？が皆さんに問われているのである。

後期中間考査が終わったばかりであるが、今回の自分の学習方法がどうだったのか？は検証してほしい。思うような結果が出なかったときは、もう一度自分の学習方法を再確認する必要がある。また、学習不足を補うために補習等もある。それらにしっかりと取り組んで次に備えることが大切である。頑張ってほしい。

● アイヌ民族学習 -PART 2-

前回（11月6日）に続いて2回目の学習が本日実施されます。

テーマは「アイヌ民族を学ぶ」という内容で、講師の先生をお迎えしての講義（授業）です。場所は体育館になりますが、動きやすい服装ということでジャージに着替え、椅子と筆記用具及びバンダーハンマー持参で参加してください。また、週明けにレポート作成がありますので、メモ等をしっかり取りましょう。

詐欺被害 道内で相次ぐ

まし取られたことが25日、分かった。札幌白石

日、分かった。札幌白石



に約10回、指定された銀行口座に現金を振り込んだ。

札幌の30代男性
投資名目 4500万円

30代女性が110万円

70代男性
3500万円

札幌市白石区の30代男性
投資名目で現金約4500万円をだまし取られたことが25日、分かった。札幌白石署は詐欺事件とみて調べている。

高額な手数料を求められることから不審に思い、8月29日に同署に相談して被害が発覚した。

50代女性 3300万円

20代男性が380万円

60代男性が750万円

札幌市白石区の50代女性
が、投資名目で計110万円

が、投資名目で現金をだまし取られたことが25日、分かった。札幌白石署は詐欺事件とみて調べている。

南区の男性
(30代)

札幌市中央区の30代女性
が、投資名目で現金をだまし取られたことが25日、分かった。札幌白石署は詐欺事件とみて調べている。

高額な手数料を求められることから不審に思い、8月29日に同署に相談して被害が発覚した。

同署によると、男性は5月下旬、交流サイト（SN）で知り合った投資グループのメンバーを名乗る人物から外国為替証拠金取引（FX）を勧められ、8月1日～15日

仮想通貨名目で50代女性 3300万円

札幌市白石区の50代女性
が、投資名目で現金をだまし取られたことが25日、分かった。札幌白石署は詐欺事件とみて調べている。

高額な手数料を求められることから不審に思い、8月29日に同署に相談して被害が発覚した。

